

# *Le dialogue entre l'opposition et le gouvernement au Venezuela se poursuit aujourd'hui*

---



Caracas, 12 novembre, (RHC).- Les résultats de la seconde rencontre dans le cadre du dialogue entre le gouvernement et l'opposition accaparent l'attention des médias et de l'opinion publique au Venezuela.

La journée de ce vendredi s'est terminée sans accords concrets au terme de 5 heures de débats, mais des avancées ont été enregistrées dans 4 tables de négociations.

Les deux parties ont décidé de poursuivre les pourparlers ce samedi.

Dans des déclarations à la presse, l'envoyé spécial du Pape François, MGR, Claudio Maria Celli a qualifié de très positive la rencontre politique, pour parler et chercher des solutions aux problèmes du pays.

Pour sa part, le Secrétaire Général de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, Ernesto Samper a déclaré que des invités des secteurs sociaux participeront aux travaux, centrés aujourd'hui sur les thèmes de la vérité et la justice.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/111869-le-dialogue-entre-lopposition-et-le-gouvernement-au-venezuela-se-poursuit-aujourd'hui>



**Radio Habana Cuba**